
Anfrage in der Fragestunde an Frau Mag. Judith Schwentner, eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 6. Juni 2019 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
  
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Mag. Judith Schwentner  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 04.06.2019 
 
 

Betreff: Verkehrssituation Messendorfgrund 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 

 
Die Verkehrssituation am Messendorfgrund hat sich im Verlauf der vergangenen eineinhalb Jahre 
stetig zugespitzt. Die aus wirtschaftlicher Sicht äußerst erfreuliche Entwicklung führt aber 
zwangsläufig auch zu einem erhöhten Verkehrsaufkommen vor allem durch den Schwerverkehr im 
Bereich zwischen Styriastraße und Köglerweg bzw. Sankt-Peter-Gürtel in Richtung A2-Auffahrt am 
Liebenauer Gürtel. Die regelmäßigen Staus führen nicht nur zu massiven Zeitverlusten für die 
Verkehrsteilnehmer, sondern sie belasten auch unsere Umwelt. 
 
Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs 
nachstehende 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
Welche Maßnahmen zur Reduktion der Umweltbelastung haben Sie in gegenständlicher Sache als 
Umweltstadträtin bislang unternommen?  


